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Campus Passo Fundo

RELATO DE REUNIÃO

Data: 06/09/14 Início: 10h  Término: 12h15min

Local: Sala nº 113 do Campus Passo Fundo

Assunto:  REUNIÃO DO CONSELHO COMUNITÁRIO  CAMPUS PASSO
FUNDO 

OCORRÊNCIAS:  Inicialmente,  o  diretor  do  Campus Passo
Fundo Vanderlei Farias lembrou que foi realizada pesquisa sobre os cursos a
serem implantados no Campus Passo Fundo junto  à  comunidade,  incluindo
estudantes  de  ensino  médio  da  região.  O  diretor  também  falou  sobre  a
divulgação do processo de seleção da residência médica em Passo Fundo em
convênio com o Hospital da Cidade e Hospital São Vicente de Paulo e sobre a
comemoração de um ano de atividades do Campus Passo Fundo e cinco anos
da UFFS, que será realizada no dia 16 de setembro. 

Seguindo  os  comunicados,  o  Sr.  Jocélio  Cunha  falou  de  sua

satisfação de realizar o convênio do Hospital de Caridade de Carazinho com a

UFFS. Ele destacou a importância da UFFS em proporcionar o atendimento a

comunidade  tão  carente  de  profissionais  da  área  da  saúde.  A  Professora

Vanderléia Pulga destacou a realização da Amostra de Saúde que será realizada

nos dias 16,17 e 18 de setembro em Passo Fundo, em uma parceria entre a

Secretaria Estadual de Saúde, Universidade de Passo Fundo e UFFS. Já o Sr.

João Maria da Silva, da Pastoral da Saúde destacou a importância desta reunião

para a decisão da comunidade no futuro da saúde.

O diretor  Vanderlei Farias  falou  sobre a dinâmica da reunião,

explicando que cada Grupo de Trabalho poderia explanar sobre os estudos de

demanda e oferta para os novos cursos da área da saúde. Para iniciar, solicitou

que os professores Marcelo Fernandes e Lissandra Glusczk apresentassem o

Curso de Farmácia.

Em seguida, o conselheiro Paulo Cesar Carlonari e a Professora

Vanderléia  Pulga  discorreram a  respeito  da  importância  da  estruturação  do

curso  de  graduação  em Saúde Coletiva.  Eles  salientaram a  importância  do

curso na temática da gestão em saúde, da vigilância sanitária e da inserção do

profissional no mercado de trabalho.

O Professor Leandro Tuzzin defendeu os objetivos e importância

do curso de graduação em Gestão em Saúde, porém que o grupo de trabalho
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entende que este curso de graduação não é viável para a UFFS neste momento,

sendo  de  fundamental  importância  como  um  curso  de  Pós-Graduação  na

instituição.

O  Prof.  Rafael  Kremmer  e  a  Fisioterapeuta  Ana  Laura  Petry

defenderam a proposta de implantação do curso de Fisioterapia e o perfil do

profissional fisioterapeuta a ser formado pela UFFS.

O  diretor  Vanderlei  Farias  passou  a  palavra  às  pessoas

interessadas em comentar as propostas, sendo que o Sr. Paulo Ferenci falou da

importância dos cursos apresentados e que será necessário  levar em conta a

viabilidade da UFFS para a estruturação dos mesmos. 

A Sra. Rejane Mocinho salientou a necessidade da observação do

perfil de formação do professor para a instituição. O Sr. Leandro Scalabrin,

representante  da  via  campesina,  destacou  a  participação  do  movimento  na

constituição da UFFS como sendo uma universidade popular acima de tudo,

com necessidade de integração de outras áreas do conhecimento como Direito,

Engenharias,  entre  outras.  Segundo  ele,  inicialmente  o  movimento  acha

importante a instalação do curso de graduação em Saúde Coletiva. 

O Prof. Vanderlei de Oliveira Farias explicou que ainda haveria
a  explanação  da  Profª  Alessandra  Germani  sobre o curso de graduação  em
Enfermagem,  porém a  mesma não compareceu.  Finalmente,  ele  destacou  a
importância do debate e agradeceu a presença de todos na reunião.

ENCAMINHAMENTOS: Como não houve a explanação sobre
todos os cursos listados na reunião anterior, ficou agendada nova reunião, a ser
realizada  no  dia  13  de  setembro,  com o  objetivo  de  finalizar  os  debates  e
encaminhar as decisões para a formatação final do projeto de expansão.

PRESENTES: Lista de Presença em anexo.

Ana Laura Nicoletti Carvalho Petry
Fisioterapeuta – SIAPE 2143172
Relatora
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